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Zusammenfassung

        
Die Megakaliose ist eine renale Dysplasie, gekennzeichnet durch rudimentäre Markpapillen. Anhand von 5 eigenen Beobachtungen werden Pathogenese, Klinik und röntgenologisches Bild sowie Differentialdiagnose gegenüber Kelchektasien anderer Genese besprochen. Die Diagnose der Megakaliose ergibt sich in eindeutigen Fällen aus dem Ausscheidungsurogramm. Die seitengetrennte Funktionsbestimmung der Nieren sehen wir vor Diagnosestellung als notwendig an. Bei weniger typischen renalen Veränderungen sind obstruktive und entzündliche Ursachen, ein vesiko-ureteraler Reflux und auch eine Nierentuberkulose auszuschließen.


      
        
Summary

        
Megacaliosis is a renal dysplasia which is characterised by rudimentary papillae. The pathogenesis, clinical features and radiological appearances in fire cases are described and the differential diagnosis from other types of calyceal ectasia is discussed. In typical cases the diagnosis of megacaliosis can be made from the excretion urogram. We regard divided renal function studies as essential before making the diagnosis. Where the renal changes are not quite typical, it is necessary to exclude obstructive and inflammatory disease, vesico-ureteric reflux and renal tuberculosis.
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